

CONVOCATORIA 2025

1. Generalidades

El objetivo del evento es la motivación e integración de colaboradores de Laboratorios Bagó de Bolivia S.A., para que conformen los equipos a ser designados y participen en el evento deportivo "+KM - Sumando Kilómetros 2025" permitiendo la preparación y actividad física, la interacción entre diferentes áreas y la oportunidad de aportar a una causa social.

Los colaboradores competirán en la modalidad de sumar distancia por equipos de máximo cinco participantes a ser designados por Gestión de Personal de BAGÓ, realizando recorridos: i) pedestres ya sea caminando o corriendo, o ii) en bicicleta. El equipo que resulte ganador podrá elegir una causa social a la cual contribuir, convirtiendo los kilómetros acumulados en aportes.

Al tratarse de una competencia virtual con resultados lo más precisos posibles, se espera que los participantes hagan su parte ingresando datos y/o seleccionando rutas.

En este evento, los participantes con sus equipos tienen la oportunidad de hacer la competencia de forma conjunta o separada (individual), caminando, corriendo o haciendo recorridos en bicicleta para sumar la mayor cantidad de kilómetros recorridos en un máximo de tres sesiones a ser desarrolladas entre el 5, 6 y 7 de diciembre de 2025. Las tres actividades pueden realizarse en un solo día o en días separados, utilizando necesariamente la **aplicación Strava** para el registro de tiempos y distancias.

Los componentes de un equipo deben definir al momento de participar, si realizarán la prueba en la modalidad Pedestre (caminando o corriendo) o en la Modalidad de Ciclismo, pudiendo alternar sus pruebas en dos o tres modalidades o desarrollarlas en una sola de ellas, lo importante es que al momento de iniciar el registro en Strava, elijan correctamente la modalidad señalada.

Esta aplicación es gratuita y puede ser descargada en celulares desde la tienda virtual correspondiente. Los atletas que participan en este evento tendrán acceso a la tabla de clasificación durante el fin de semana de competencia. Para la inscripción, se debe conectar la aplicación Strava a la página del evento https://bagodeportivo.com/ (lo cual se realiza al momento del registro). Cada actividad debe ser registrada usando la aplicación Strava para que luego los resultados sean tabulados en la página del evento.

Los kilómetros sumados en la modalidad pedestre (caminata o carrera), tendrán una equivalencia de 2 puntos, mientras que los kilómetros sumados en la modalidad de ciclismo, tendrán una equivalencia de 1 punto. El equipo que sume más puntos, será el ganador.

Toda la información del evento, convocatoria, inscripciones, preguntas frecuentes, lista de inscritos, resultados parciales y totales, y otros, se encontrarán en la página web: https://bagodeportivo.com/

2. Ficha Técnica

FICHA TÉCNICA "+KM - SUMANDO KILÓMETROS DEL BICENTENARIO"	
EVENTO	Desde el viernes 5 de diciembre a horas 03:00 a.m., hasta el domingo 7 de diciembre de 2025 a horas 22:00 p.m. Cada participante o equipo elige el momento y lugar del cumplimiento de la competencia a la que se registra. La condición es registrar la actividad en Strava.
	•
PRUEBAS	RECORRER LA MAYOR DISTANCIA POSIBLE EN KM, CAMINANDO, CORRIENDO O EN BICICLETA, por equipos de cinco personas que sumarán en conjunto la distancia total.
	Los kilómetros sumados en la modalidad pedestre (caminata o carrera), tendrán una equivalencia de 2 puntos, mientras que los kilómetros sumados en la modalidad de ciclismo, tendrán una equivalencia de 1 punto. El equipo que sume más puntos, será el ganador. Los recorridos deben ser realizados al aire libre y no bajo techo.
CONDICIÓN	Un participante debe formar parte del equipo designado y SÓLO puede participar teniendo un perfil de Strava.
INSCRIPCIONES	Se inician de forma interna en BAGÓ, con un formulario que será enviado por medio de los grupos de whatsapp para luego realizar el sorteo de equipos.
	Luego cada participante deberá realizar su REGISTRO o Inscripción oficial desde el Lunes 3 de noviembre, hasta el Lunes 10 de noviembre en la siguiente dirección web: https://bagodeportivo.com
REQUISITOS	Tener la aplicación y perfil Strava con seguimiento de velocidad/tiempo/GPS, y enlazarla a la aplicación WEB del evento, al momento de realizar la inscripción. En todo momento los competidores, deberán cumplir las medidas de bioseguridad vigentes en el país o lugar de residencia.
ENTRENAMIENTO	Las semanas previas al evento, los participantes podrán realizar entrenamientos utilizando la aplicación Strava para registrar sus resultados.
	Como incentivo a la fase de entrenamiento, los participantes inscritos podrán recibir:

(2 puntos por kilómetro caminata o carrera y 1 punto por kilómetro en bicicleta)

- 30 puntos de recorrido se convierten en 5 puntos magenta.
- 80 puntos de recorrido se convierten en 8 puntos magenta.
- 200 puntos de recorrido se convierten en 15 puntos magenta.

Para acceder a los premios deberán comunicar sus resultados enviando en el grupo de whatsapp creado por cada monitor asignado al equipo, enviando una captura de pantalla o link de cada actividad de entrenamiento registrada en Strava.

RESULTADOS Y PREMIACIÓN

Los Resultados No Oficiales, serán publicados en vivo, a medida que los atletas vayan concluyendo sus pruebas. Los Resultados Oficiales se publicarán hasta el jueves 11 de diciembre, debido a la revisión y tabulación de datos.

Cada participante que culmine la prueba recibirá una medalla virtual de participación (Finisher) en la competencia y un kit consistente en una polera deportiva y un POWERADE.

Los equipos ganadores de los tres primeros lugares, recibirán medallas de oro, plata y bronce, y conformarán el podio virtual.

El equipo ganador convertirá el puntaje de sus kilómetros acumulados en dólares (1 punto = 1 \$us) para compra de aportes a la causa social de su preferencia.

3. Notas

Registre las actividades durante el período de la competencia virtual. Los resultados introducidos manualmente a Strava, no se tomarán en cuenta, pues el sistema automáticamente los elimina.

Los organizadores no se hacen responsables por cualquier eventualidad, accidente, lesión que sufra el participante antes, durante y después de la competencia.

En caso de que una actividad grabada en Strava no se registre en la aplicación del evento le pedimos al participante contactarse con la organización al e-mail: organizacion@bagodeportivo.com para poder registrar los datos correspondientes, previa verificación de la actividad en el perfil de Strava del participante.

El alcance, formato y otros detalles de la Convocatoria y de la competencia, podrán ser modificados por los organizadores, en resguardo de la seguridad del evento y los competidores.